

## Weshalb einen Hitzeschutz für's Auto verwenden?

- ✓ TÜV-Untersuchungen haben gezeigt, dass sich hohe Temperaturen im Auto auf das Verhalten des Fahrers deutlich stärker auswirken, als bisher angenommen und das Unfallrisiko dadurch erheblich steigt.
- ✓ Die Reaktionsfähigkeit vermindert sich bei hohen Temperaturen erheblich. So reagiert man bei 35° C Innentemperatur bereits um 20% langsamer als bei 25° C.
- ✓ Die meisten Fahrzeuge verfügen heute über eine Klimaanlage. Doch auch dann muss man sich erst in den heißen Innenraum setzen, denn eine gute Klimaanlage benötigt trotzdem mehrere Minuten, bis sich erträgliche Temperaturen einstellen.
- ✓ Geringere Kosten: Die Klimaanlage muss weniger arbeiten, der Innenraum ist schneller angenehm kühl, spart erheblich Treibstoff, schont den Geldbeutel und die Umwelt.
- ✓ Mindert den Hitzestress bei Mensch und Tier.
- ✗ Auch bei der Verwendung eines Hitzeschutzes sollten Kinder und/oder Haustiere niemals im Auto zurückgelassen werden.